

Clubmitglieder und ihre Fahrzeuge stellen sich vor

Clubmitglied:

Nr: 239

Name:

Janotta Thomas,
Kelterstr. 20,
D- 71717 Beilstein
Tel: 07062/3170
Email: thomas.janotta@web.de

Beruf:

selbstständiger Augenoptiker, Uhrmacher und Goldschmied.

Alter/Familie:

46 Jahre ,verheiratet, 3 Buben,

Fahrzeug:

Simca 1000 R2 ex Kahmann

Eins Simca Geschichte:



- 1978 Die Geschichte beginnt----- gerade 20 Jahre alt, frisch verliebt und die erste Ausbildung fast fertig.
Der Pappi fährt einen Simca 1501 Spezial in dunkelgrün, 81 PS, Holzlenkrod , Drehzahlmesser,180 Spitze
Da steht er--- beim Simca Händler unseres Vertrauens---- weißer Body, schwarze Haube und Rallyestreifen am Heck, 60 PS, 6 Jahre alt und so frisch wie am ersten Tag ein Rallye 1.
Wir tanzten 3 Sommer.
- 1998 Die Geschichte beginnt von Neuem -- gerade 40 Jahre alt, verheiratet, selber Pappi und selbständig.
- 1999 Wenn mal einer zu verkaufen steht --- dann schlag ich zu.
- 2001 Wo sind sie geblieben???????????????
- 2002 Das Internet brüllt.
Ich komme weit rum, Schweiz, Frankreich, Spanien, Österreich ja sogar Schweden ist dabei.
Ein Weißer auf Ibiza ---- „ach so nur am Straßenrand gesehen!!!“
Ein Weißer in Schweden ---- „kein Rallye, na ja Schade.“
„Nein ich kann leider nicht französisch sprechen.“
Ein Weißer in der Schweiz, ein Umbau auf Rallye 3 – „Der Nächste kommt bestimmt!“
- 2003 Ein Weißer in Österreich—der wird's --- 7000,- Euro, tolle Fotos. “Ich komme am Mittwoch.“
Es gehört einiges dazu ihn nicht zu kaufen, aber ein falscher Rallye 2, Front Rallye 2 erste Serie
Dach angesetzt zweite Serie und der Rest ein normaler 1000ender und dann stimmt die
Fahrgestell Nr. nicht.(Er ist übrigens immer noch im Angebot).
Er sah trotzdem gut aus und ist super gelaufen.

„Ja –ja-weiß – nein ich kann nicht lackieren.“

Ich beneide jeden der einen hat, um jeden gefahrenen Kilometer.

Nach vielen Telefonaten ins Allgäu freut sich der Hans schon, wenn ich anrufe.

„ Na was hast du wieder für eine Gurke an der Hand,---- ich weiß vielleicht einen Grünen...“

„ Wo...Wo..?? aber grün“!!!!

„Na dann blas ich ihn Dir halt weiß an“

Es wird ein typischer Laternenkauf, aber ist reell.

2004 Er ist weiß, er ist ein Rallye 2, er ist Dank Hans perfekt (herzlichen Dank)—besser als mein Erster, er geht wie die Hölle und er ist original.

Ich glaube der..... (Vorbesitzer) hätte ihn gern wieder.

Und das tollste, meine frühere Freundin hat einen Rallye Beifahrerlehrgang gemacht und jetzt sind wir zusammen auf „Strafpunkte- Jagd“

Wann hat Eure Frau das letzte Mal zu Euch gesagt: “Gib doch mal Gas, wir sind zu langsam!“

Auf viele schöne Rallye Stunden.

Eurer Thomas aus Beilstein

Langenburg Klassik 2004

